

M. Barbéro

Un morceau d'Afrique au Cap Sicié

La société des « Amis de La Seyne ancienne et moderne » a reçu Marcel Barbéro salle Guillaume-Apollinaire. Richement illustrée, sa brillante conférence sur la valeur patrimoniale des milieux naturels seynoïses et notamment du massif de Sicié a passionné les participants qui ont fait se prolonger au-delà du temps imparti cette causerie didactique.

Qualifiant ce grand pan du territoire seynoïse de terre quasi-africaine, Marcel Barbéro a développé la qualité et la rareté de la flore qui peuple Janas et les falaises du Cap, certaines espèces étant introuvables ailleurs en Europe. Des palmiers nains jusqu'aux superbes coussins d'astragales qui fleurissent les rochers, en passant par les épineux ajoncs d'Europe que les cistes cotonneux accompagnent de leurs fragiles fleurs, le professeur a fait

découvrir tout un panel de plantes, soulignant au passage leurs propriétés médicinales. C'est en leur donnant envie de parcourir les sentes de Sicié avec un guide botaniste que le conférencier a répondu aux questions des auditeurs.



(Photo J. D.)